



天津の子

~Amatsu with your smile~

真庭市立天津小学校

*「天津の子」は本校HPでご覧いただけます。「天津の子」で検索してください。

バス遠足

10月7日（木）に、1・2年生は「クリエイト菅谷」3・4年生は「岡山県自然保護センター」へ行きました。1・2年生はアスレチックを楽しんだり、グループごとにクイズを解きながら自然を観察したりする活動をしました。3・4年生はセンターの方のガイドでネイチャーゲームをしたり、植物やタンチョウの観察などをしたりしました。どちらも自然を満喫できる遠足となりました。保護者の皆さんには、朝早くから弁当の準備等ありがとうございました。子供たち全員うれしそうにそしておいしく弁当を食べていました。遠足の目的である、「友達と仲良く・協力して活動する。」「ルールを守って行動をする。」を高めることもできました。



バイオマス関連施設見学

10月1日（金）に、6年生がバイオマス関連の施設見学に行きました。事前にはにわの森代表の大岩功さんを講師に迎え、「バイオマス」や「CLT」について分かりやすく教えていただいていたので、「バイオマス集積基地」「バイオマス発電所」「CLT工場」とも、学んだことをもとに見学することができました。

天津小の6年生の子供たちは、キャリア教育の視点をふまえた「未来の自分に向かって進んでいこう」という総合的な学習を進めています。その学習においても真庭の未来を考えたバイオマスの取組や工夫はよい参考になりました。



体育出前授業

天津小では、昨年に引き続き岡山県体育授業力アップ事業の指定校として体育の授業改善を行っています。その一環として9月29日（水）に、岡山大学の原祐一先生を講師に迎え、4年生で走り幅跳びの出前授業を行っていただきました。「砂場に新聞紙をおいて、跳び越すことができるか。」という課題を設定することで、子供たちの跳び方がより遠くに跳ぼうとする動きに変化しました。また、何度も意欲的にチャレンジする姿を観ることができました。今回の原先生の出前授業を参考に、より子供たちが主体的に課題を追究できる体育授業をめざしたいと思います。

子供たちの運動環境を整える取組も進めていますが、そのひとつとして新しく幅跳び用の砂場を設置しました。今回の授業は、その砂場のお披露目にもなりました。



天の川こども園との交流会

10月8日（金）に1年生が来年度入学してくる天の川こども園の年長さんと交流会を行いました。1年生と年長さんとでグループをつくり、「お手玉」「ボーリング」「けん玉」「こままわし」「あやとり」「めいろプリント」「かるた」を一緒に行いました。1年生がそれぞれの遊びの仕方を説明したり、かるたの読み手になったりと、しっかりリーダーシップを発揮していました。また、やさしく遊び方を教える姿も観られました。1年生の子供たちのうれしい成長を感じました。



岡山県青少年読書感想文コンクール真庭支部審査

特選	名和華香				
入選	大西遙香	松坂明澄	神尾隼助	辻本柊大	瀬島綾介
	兼田姫衣	辻本杏	神尾怜助	川崎瑛介	南祐杏奈
	神戸颯介	松本彩愛	周子歌		

第67回岡山県児童生徒書道展真庭地区審査

特選	大西夏実				
佳作	黒岩湊	伊井香奈波	辻本杏	馬野祥知	小谷歩由佳
					道下結月